

# Osterkrone auf dem Anger in Jestädt

Der Heimatverein lädt am 25. März zum gemeinsamen Schmücken des Dorfplatzes ein

**D**er Heimatverein Jestädt macht am Samstag, 25. März, den Anger fein und bittet dazu „Groß und Klein“: Um 14 Uhr wird der Jestädter Dorfhistoriker Heinrich Hogelucht die Anwesenden mit einem Vortrag mit Wissenswertem um den Anger begrüßen. Danach soll gemeinsam mit vorhandenem Material der Anger österlich geschmückt werden. Es können Hasengesichter auf Holzstücke aufge-

malzt werden, Nester aus Moos gebaut und Eier noch eine Deko erhalten.

Einige „starke“ Männer bringen die fertiggestellte Osterkrone für den Angertisch. Nach getaner Arbeit trifft man sich im Vereinsraum des Heimatvereins und genießt Kaffee und frische Waffeln. Bei gemütlichem Beisammensein mit netten Gesprächen soll dann der „Nachmittag mit österlichem Vorgeschmack“ enden.



Lädt zum Schmücken des Angers ein: der Heimatverein Jestädt. Foto: privat